

Défilé et décoration célèbrent la Libération

Les commémorations de la libération de la commune hier, ont été l'occasion de décerner la médaille de la Ville, à titre posthume, au policier Henri Ducher.



Le Group Military Conservation a animé hier les célébrations de la libération de la ville, précédant le cortège des élus.

(Photos P. F.)

Si la cérémonie place des policiers patriotes, dédiée à la mémoire des héroïques policiers tombés lors de la libération de la ville fut la première manifestation, hier en fin d'après midi, des cérémonies de la libération de la Seyne, le public et surtout les enfants ont beaucoup apprécié les véhicules militaires historiques du Group Mi-

litary Conservation (GMC) et leurs équipages habillés en tenue d'époque sur la place Martel Esprit. Lors de la première commémoration, l'ancien policier Henri Ducher qui est l'un des survivants de l'incendie du commissariat par les Allemands, a reçu un hommage posthume particulier en recevant la médaille de la Ville remise par la maire

Nathalie Bicais à son fils. Ce fut ensuite le défilé sur le port avec le Bagdad du PEM Saint-Mandrier en tête, avant que les véhicules historiques ne ferment la marche pour laisser place à la traditionnelle cérémonie au monument aux morts et au dépôt de gerbes qu'il accompagne.



Le fils d'Henri Ducher a reçu du maire la médaille décernée à son père.

P. F.